

さくらネット

令和5年5月1日

1年生·海事研修~渋川~

4月20日(木)~21日(金)、 | 年生が渋川海事研修に行ってきました。今年は久しぶりに宿泊での研修です。 2日とも好天に恵まれ、生徒たちはしっかりと楽しめたようです。

初日は、カッター実習から始まりました。クラスごとに心を一つにして、渾身の力でカッターを進めました。次のウォークラリーでは、班で協力しながらポイントを回っていきました。

2日目は、地引き網体験です。みんなで協力して引っ張り、捕れた魚の説明もしてもらいました。 最後に海洋博物館を見学して研修を終えました。研修を通して生徒たちの絆は深まったようです。 この体験を生かし、さらに頑張ってほしいと願っています。







2年生·校外学習~寒風陶芸会館·長島愛生園~

4月26日(水)、2年生が校外学習で瀬戸内市を訪れました。午前中は、寒風陶芸会館で土をひねってオリジナルの湯飲みや平皿を作る陶芸体験を行いました。イメージどおりの形にならず、何度もやり直す姿も見られましたが、陶芸の楽しさを味わうことができました。

午後からは長島愛生園を訪れ、園内見学や歴史館等での研修を通してハンセン病問題についての理解を深めました。学芸員の方からいただいた「正しく理解することが大切」というメッセージのとおり、まずは関心をもつこと、そして正しい知識を得ることが様々な課題の解決につながります。 差別や偏見のない社会をつくるためにこれからも学び続けましょう。







3年生・修学旅行~4年ぶり沖縄へ~

4月20日(木)~22日(土)、4年ぶりとなる沖縄への修学旅行を実施しました。初日こそ雨でしたが、全員元気で無事に3日間の行程を終えて帰ってくることができ、ホッとしているところです。



初日は、沖縄戦について知り、平和について考える日でした。雨の中ではありましたが、ひめゆりの塔、平和祈念公園、糸数壕を訪ね、現地で沖縄戦の歴史に触れました。また、安田國重さんの講話も聞き、当時のことについて詳しく教えていただきました。

2日目は、美ら海水族館の見学、むら咲村での体験、道の駅嘉手納での米軍嘉手納基地見学を行いました。心配していた雨も上がり、沖縄らしい青い海も見ることができました。

3日目は、朝、エイサーを見学後、首里城公園、そして国際通りを散策しました。生徒たちは、 多くの土産を手に、とてもいい顔で集合場所に帰ってきました。

平和への思いを深めるとともに、沖縄の自然や歴史・文化に触れて視野を広げ、仲間との楽しい 思い出づくりがしっかりとできた3日間となったようです。3年生保護者の皆様には、当日の送迎 はもとより、沖縄旅行の実施についてご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。 心より感謝申し上げます。











お世話になりました:授業参観・PTA総会・学年懇談会・PTA専門部会

4月28日(金)の参観日には、多くの皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。授業の内容、クラスの様子、学校全体の雰囲気等はいかがだったでしょうか。お気づきのことがありましたら、どの職員にでも遠慮なくお伝えください。

PTA役員の皆様には、会の運営等で大変お世話になりました。また、保護者の皆様には、 Ⅰ年間それぞれの活動で大変お世話になります。今後とも、ご協力くださいますよう、どうぞ よろしくお願いいたします。